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Mercredi 20 octobre 2021 via Teams 

Membres présents  

Charles Saint-Jean, représentant des parents 

Ronald Jean-Pierre, Directeur 

Julie Blanchette, représentante des enseignants 

Martine Pageau, représentante des professionnels, arrivée à 19h24  

Mashtane Painchaud-Sinha, représentante des élèves 

Anais Rinfrets-Pilon, représentante des parents 

Isabelle Delage, représentante des parents 

Richard Pouliot, représentant des enseignants 

Virginie Portes, représentante des parents 

Mylène Lesage, représentante des professionnels 

Autres 

Guillaume Smith-Desbiens, Directeur adjoint 
 
 

1. Ouverture de la rencontre 
Ouverture de la séance à 19h13 par Charles Saint-Jean 

 
A. Constat du quorum (6 membres, dont 2 parents) 

10 membres présents, dont 4 parents 
 

B. Mot de bienvenue 
Messieurs Jean-Pierre et Saint-Jean souhaitent la bienvenue à tous pour cette 
nouvelle année. 

 
C. Présentation des membres du conseil d’établissement 

Les membres se présentent à tour de rôle en insistant sur leur parcours et leurs vues 
du CÉ. 
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2. Questions du public 
Aucun public présent. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour  
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité tel que présenté. 

 
4. ADOPTION DU PROCES-VERBAL DU 3 JUIN 2021 
Le procès-verbal de cette rencontre est introuvable. Il faudra communiquer avec Ève Despaties. 
Le procès-verbal de l’AGA sera terminé sous peu et soumis au CÉ pour lecture et suggestion en 
vue de son adoption lors de la prochaine AGA. 

 
5. Adoption du Rapport annuel 2019-2020 
Monsieur Jean-Pierre rappel le document qu’il a présenté à l’AGA. Mais il présente également 
les différentes mesures ministérielles, ce qu’elles rapportaient à l’école l’an dernier et ce qu’il 
prévoit qu’elles rapporteront cette année. Le document bonifié des explications sur les mesures 
ministérielles constitue le rapport annuel. Adopté à l’unanimité. 
 
6. Travaux du conseil 

a. Rôles du CÉ prévus à la LIP 
Il est brièvement fait mention des requis à la LIP mais aussi apporté que le 
CÉ sera ce qu’on y apportera. 
 
b. Règles de régie interne 
Ce document étant indisponible, le point est reporté à a prochaine 
rencontre pour que les membres puissent consulter le document. 
 
c.  Dénonciation d’intérêts 
Il faut modifier le document transmis et que les membres du CÉ le signe et 
le retourne à M. Jean-Pierre. À faire avant la prochaine rencontre. 
 
d. Membre de la communauté 
Mylène Lesage et M. Jean-Pierre approcheront les responsables de la 
maison de jeune ainsi que ceux de l’organisme Love pour sonder leur intérêt 
à se joindre au CÉ. 

 
e.  Élections présidence et vice-présidence 
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À l’unanimité, sans opposition et dans un esprit de collégialité, Charles 
Saint-Jean est nommé président du CÉ et Virginie Portes est nommée vice-
présidente. 

 
f. Calendrier des rencontres du CÉ 
M. Jean-Pierre propose un calendrier avec une date de rencontre par mois. 
Les membres rappellent que les mardis ne sont pas des journées optimales 
pour plusieurs. Madame Lesage a des vérifications à faire en regard des 
spectacles de l’école. Une nouvelle mouture du document sera proposée 
pour la prochaine rencontre. 

 
g. Représentant du CÉ à la Fondation 
Isabelle Delage et Charles Saint-Jean étant déjà au cœur des changements 
en cours à la Fondation, ils resteront les points de transmission entre ces 
deux organismes de l’école. 

 
h. Sorties éducatives 
En outre du calendrier complet de toutes les sorties au théâtre des élèves, 
M. Jean-Pierre soumet une sortie aux matinées scolaires du Salon du livre 
de Montréal. On rappelle l’opportunité de remplir le formulaire prévu à cet 
effet pour l’approbation des sorties par le CÉ. Toutes les sorties sont 
approuvées sans opposition. 

 
i. PTRDI 
M. Jean-Pierre et M. Saint-Jean font un bref rappel de ce qu’est le PTRDI. 
Rien de nouveau ne s’y trouve pour l’école Robert-Gravel, mais il est fait 
lecture de la position du CÉ qui s’y trouve. 

 
j. Activités parascolaires 
Madame Lesage fait état des intérêts exprimés par les élèves de l’école. Une 
équipe cadette et une équipe juvénile d’impro ont été inscrite au RSEQ. En 
outre il y aura des activités de volleyball, couture, Donjon et dragon, 
secondaire en spectacle et une cure de rajeunissement pour le café 
étudiant. 

 
k. Situation des jeunes 
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Point abrogé 
 

7. AFFAIRES GENERALES : 
a. Retour sur la rentrée 
La formule retenue pour l’organisation a été appréciée de tous. Il faudra retenir que 
l’efficacité comme mot d’ordre a beaucoup de bon dans cette étape annuelle. 
 
b. Conseil étudiant 
La première assemblée a eu lieu hier et seulement deux foyers n’ont pas identifié de 
représentants. Un Comité Exécutif constitué de 5 élèves a été nommé pour permettre 
au conseil une plus grande liberté d’agir sans avoir besoin des assemblées complètes. 
Une refonte des façons de faire est en cours et il est permis d’espérer un bel apport de 
cet organisme à la vie scolaire. 
 
c. OPP / Fondation 
L’OPP ne doit pas être oubliée dans les besoins de l’école. Il revient aux intervenants de 
demander sa présence et son appui. 
La Fondation est en voie de revenir du côté de la lumière. Les démarches auprès de 
Revenu Québec, Le registraire des entreprises, l’ARC et la Banque sont toutes 
commencées et on peut espérer un dénouement avant 2022. 

 
d. Comité de parents de la CSSDM 
La situation est terrible. Le comité de parent est en tutelle et cherche de l’aide.  

 
8. LEVEE DE LA SEANCE 
Levée de la séance à 20h58 par Charles Saint-Jean 


